Martes, 08 de abril

# BUENAS Mevassi

2025



### Diez veranos de Estilo y Tendencia con Bikini Town



Burger King lanza su campaña "Verano Irresistible" con nuevas opciones y beneficios exclusivos

Walmart anuncia la "Hora Sensorial" para apoyar a personas con hipersensibilidad sensorial



Pagina 1



## Burger King lanza su campaña "Verano Irresistible" con nuevas opciones y beneficios exclusivos

Burger King Guatemala inicia la temporada con el lanzamiento de su campaña "Verano Irresistible", una propuesta que incorpora nuevos productos al menú y promociones especiales para quienes prefieren el servicio a domicilio.

#### Nuevas opciones en el menú

Hamburguesa Irresistible: se presenta en dos versiones carne a la parrilla o pollo crujiente bañadas en una explosión de sabor mostaza miel, BBQ y cebollitas Crispy. Una nueva alternativa para disfrutar de este verano.

**Shake de Piña Colada:** bebida inspirada en sabores tropicales, elaborada con piña y coco, el acompañamiento perfecto para estos días de calor.

**Sundae de Piña Colada:** piña y coco se unen en una combinación de sabor exótico, que te harán olvidar los postres aburridos y darle a tu combo el final que se merece.

#### **Promociones disponibles**

**Cupones en la App:** los usuarios que descarguen y se registren en la aplicación oficial de Burger King Guatemala podrán acceder a cupones exclusivos de los productos de verano, por tiempo limitado.

Con esta campaña, Burger King refuerza su enfoque en ofrecer alternativas convenientes y actualizadas para sus consumidores, adaptadas a los canales de consumo más utilizados.

Burger King reafirma su compromiso de seguir sorprendiendo a sus clientes con propuestas innovadoras, sabores únicos y beneficios exclusivos, pensados para disfrutar la temporada de verano al máximo.





## Walmart anuncia la "Hora Sensorial" para apoyar a personas con hipersensibilidad sensorial



Iniciativa se realizará todos los días durante la primera hora de apertura de la tienda. Se reducirán los estímulos sensoriales generados por pantallas promocionales, se bajará el volumen de anuncios y música ambiental, y se evitará el uso de maquinaria ruidosa como montacargas en el piso de venta.

Para unirse al Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, Walmart de México y Centroamérica, implementará a partir de este 2 de abril, la "Hora Sensorial", con el propósito de ayudar a las personas a tener una mejor experiencia de compra, especialmente los clientes con hipersensibilidad sensorial.

Cada día, en la primera hora de apertura de sus tiendas 929 tiendas de la región, en Guatemala, El Salvador, Honduras, Costa Rica y Nicaragua, se reducirán los estímulos sensoriales, es decir, aquellos que una persona percibe a través de los sentidos.

"En Walmart creemos en la importancia de ofrecer un entorno de compra inclusivo para todos. Con la implementación de la Hora Sensorial, reafirmamos nuestro compromiso de promover lugares más accesibles, alineándonos con nuestro propósito de ayudar a las familias centroamericanas a ahorrar dinero y mejorar su calidad de vida", comentó Luis Arturo Ramírez, Coordinador de Asuntos Corporativos.

Para lograrlo, se apagarán las pantallas, se atenuarán las luces o sonidos fuertes, se evitarán los anuncios por micrófonos, y se suspenderá el uso de maquinaria ruidosa, como la utilizada en limpieza, mantenimiento, y los montacargas en el piso de venta.

La iniciativa, además de promover la accesibilidad, proporciona una experiencia de compra más agradable y brinda soluciones innovadoras que contribuyen con el bienestar integral de clientes, asociados, proveedores y público en general, agregó Ramírez.

Este proyecto forma parte del compromiso de Walmart de convertirse en una empresa regenerativa, que restaura, conserva y genera bienestar.



# NOVEX y LANCO se unen para ofrecer un portafolio innovador para los guatemaltecos



Como parte de su compromiso por ofrecer soluciones innovadoras y de alta tecnología a sus clientes, Novex anuncia con entusiasmo su nueva alianza comercial con Lanco, una reconocida marca especializada en productos de pintura y recubrimientos. Esta alianza refuerza la misión de Novex por ser el principal punto de referencia para cualquier proyecto de pintura en Guatemala.

Esta colaboración permite que los clientes de Novex accedan a una amplia variedad de productos innovadores, destacando soluciones especializadas como impermeabilizantes, pinturas arquitectónicas y acabados en madera abarcando todo tipo de proyectos profesionales y para el hogar.

Entre los productos estrella que ahora se incorporan al portafolio, destaca el impermeabilizante Siliconizer, reconocido por su eficacia en el mercado guatemalteco, ahora disponible en todas las sucursales de Novex.

#### Una alianza para el crecimiento

Con esta alianza, Novex refuerza su posición como referente en el mercado de pinturas, ofreciendo soluciones para contratistas, profesionales del sector, encargados de mantenimiento de empresas y usuarios finales que desean proteger y dar color a sus espacios.

"En Novex, creemos que ofrecer un excelente producto va de la mano con garantizar una experiencia de compra de calidad y Lanco, siendo una marca reconocida por su innovación, se complementa con esa misión. Esta colaboración representa un paso importante para seguir ofreciendo a nuestros clientes soluciones de alta tecnología que se adapten a las diversas necesidades del mercado guatemalteco..." Comenta Luis Giammatei, Director Comercial de Novex.

Como parte del lanzamiento, Novex ofrecerá promociones especiales en todos sus canales de compra, además de giras de demostración en sus distintas sucursales, permitiendo a los clientes conocer de cerca las ventajas y beneficios de los productos Lanco.



### Diez veranos de Estilo y Tendencia con Bikini Town



Durante diez años, Bikini Town ha marcado tendencia con pasarelas inolvidables, y esta edición no fue la excepción. Inspirado en las regiones más icónicas de Italia, el Fashion Show dio la bienvenida al verano con una colección dividida en diez grupos, con diseños inspirados en destinos como Bari, Verona, Capri, Sorrento y Turín. Los asistentes disfrutaron de un recorrido alrededor de la piscina, bajo sombrillas que evocaban el auténtico espíritu italiano, mientras las modelos presentaban los looks más trendy del año.



"Este evento es nuestro tributo a diez años de moda, diversión y estilo veraniego. Nos sentimos muy agradecidas con nuestros clientes por acompañarnos en este camino, y esperamos que este Fashion Show sea un momento inolvidable para todos", expresó María José Juárez, Directora de Bikini Town.

A lo largo de estos años, Bikini Town ha participado en importantes plataformas como la Semana de la Moda, el Festival de las Flores en Antigua Guatemala y Mercedes-Benz. También ha contado con la presencia de varios diseñadores de moda guatemaltecos, quienes, además de disfrutar de sus propuestas, han realizado colaboraciones con la marca. Bikini Town se ha establecido como el referente de pasarelas de trajes de baño en el país, con eventos llenos de energía, risas, moda y diversión, consolidándose como un espectáculo único que ofrece experiencias memorables dentro del ámbito de la moda en Guatemala.

El Fashion Show también fue la plataforma para presentar la nueva colección de trajes de baño y resort wear de Milonga Beachwear, una marca representada en exclusiva por Bikini Town en Guatemala, junto con la más reciente colección de Agua Bendita.

"En DIEZ VERANOS, disfrutamos de una fiesta llena de colores, música y sobre todo, muchos bikinis. Queremos invitar a todos a vivir el verano junto a Bikini Town y a estar atentos a las sorpresas que tenemos preparadas.



# EEGSA activa su plan de alerta durante la época de Semana Santa 2025



Empresa Eléctrica de Guatemala, S. A. (EEGSA), distribuidora de energía eléctrica activa su plan de emergencia en "Condición de alerta durante Semana Santa".

La distribuidora reafirma su compromiso con la continuidad del servicio eléctrico en su área de influencia, respondiendo prontamente a cualquier incidencia. La condición de alerta se establece desde el lunes 14 de abril a las 0:00 horas hasta el domingo 20 de abril a las 23:59 horas.

Durante este tiempo EEGSA contará con atención especial en las zonas de interés turístico, como Antigua Guatemala, Puerto de San José, Iztapa, Monterrico, Sipacate y la Ciudad de Guatemala. Además, dispondrá de personal especializado y preparado para responder a las incidencias eléctricas de manera ágil y eficiente.

Durante este periodo, no se programarán mantenimientos en nuestra red, los mismos se reanudarán después de Semana Santa y se anunciarán en nuestras redes sociales X y Facebook @EEGSAGuatemala. Nuestras 21 agencias estarán abiertas hasta el martes 15 de marzo. En caso de cualquier eventualidad, pueden contactarnos por llamada o WhatsApp al 2277-7000, disponible las 24 horas del día.



#### Recomendaciones para evitar accidentes eléctricos durante Semana Santa

- Si sale por varios días de su hogar, desconecte los electrodomésticos no esenciales y demás artefactos eléctricos para evitar el consumo innecesario o una posible falla.
- Es el caso de la refrigeradora es el momento ideal para limpiarla y dejarla en modo de ahorro de energía o en modo "vacaciones" función que traen integrado algunos aparatos.
- Si su estufa es de gas, pero tiene piloto automático o reloj eléctrico, es oportuno incluirla también entre los electrodomésticos que dejará desconectados.
- No deje luces encendidas en el interior.
- Apague la red eléctrica interior, desde su caja de flipones, excepto para los aparatos esenciales.
- Mantenga encendidos los aparatos de aire acondicionado portátiles o ventiladores, solamente cuando permanezca en esos ambientes, de lo contrario apáguelos. Idealmente al estar en uso, preferiblemente manténgalos en función "automática" para hacer eficiente su funcionamiento.
- Cuando regrese de sus vacaciones, encienda paulatinamente los aparatos y luces para no dañar la red eléctrica de su casa, recuerde que estuvo unos días sin uso.

## ¿Cuál es la verdadera importancia del agua en el cuerpo?

Cuando afirmamos que el agua es vida, no exageramos en absoluto. El consumo de este líquido vital posibilita el transporte de nutrientes a las células, favorece la buena digestión y contribuye a mantener la temperatura corporal estable. Su importancia es innegable.

la mayor proporción de agua en el cuerpo se encuentra en las células, que almacenan al menos dos tercios del total, mientras que el tercio restante se distribuye alrededor de las células sanguíneas. Esto implica que, en un hombre de 70 kg, hay aproximadamente 45 litros de agua. Los órganos vitales como el corazón, los pulmones, el cerebro, el hígado y los riñones contienen entre un 65% y un 85% de agua. Incluso los huesos están compuestos en un 30% por agua.

#### El agua es el pase principal de los nutrientes en el cuerpo

El agua trabaja en el proceso de descomposición bioquímica de todos los alimentos ingeridos para después transportar los nutrientes contenidos como las vitaminas, minerales y la glucosa el los afilidos

#### Regulador de temperatura

El agua cumple un papel esencial como regulador de temperatura en nuestro organismo. En ambientes fríos, el cuerpo puede expulsar calor gracias al agua, y cuando las temperaturas son altas, el agua se encarga de evaporarlo, permitiendo así que sudemos y enfriemos nuestro cuerpo.

#### Gran aliado para mejorar la digestión

El agua, con su función milagrosa, se convierte en un elemento esencial para potenciar el proceso de digestión, haciendo que este sea más rápido y eficaz. Su participación activa permite la descomposición adecuada de los alimentos ingeridos, facilitando la absorción de nutrientes esenciales, como vitaminas, minerales y glucosa, que son transportados a las células para garantizar su correcto funcionamiento. Este papel crucial del agua no solo se limita a la hidratación, sino que se extiende a su capacidad para meiorar la asimilación de nutrientes.



#### Mejora las reacciones químicas del cuerpo

El agua desempeña un papel fundamental al facilitar diversas acciones fisiológicas, como sudar, defecar, orinar y respirar, al mejorar las reacciones guímicas en el organismo.

### Evita la resequedad de las membranas mucosas y mejora el riego sanguíneo

El agua desempeña un papel crucial al combatir la resequedad de las membranas mucosas, como la saliva en la boca, las lágrimas y los mocos en la nariz

#### El agua es un lubricante de articulaciones

El agua despliega su eficacia como un lubricante natural para las articulaciones, contribuyendo significativamente a la amortiguación del cerebro, la médula espinal y los ojos.

#### Elimina toxinas

En los planes de pérdida de peso saludable o en el control de peso en Barcelona, abogo por el agua como una herramienta relevante para la eliminación de toxinas y la reducción de la inflamación. El consumo regular de agua facilita la eliminación de toxinas a través de procesos como la micción y las deposiciones, contribuyendo así a la mejora del bienestar y la salud general.